

Niederschrift

über die 02. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Heegheim, am Dienstag, dem 14. September 2021 im Dorfgemeinschaftshaus Heegheim

Beginn der Sitzung: 20.05 Uhr

Anwesend waren vom Ortsbeirat:

Beate Weber, Dietmar Vetter, Andreas Klein, Leandro Diels, Paul Dörrschuck

Zuhörer: 3 Personen

Tagesordnung:

02/006 Zustand Spielplatz

Auf dem Spielplatz müssten der Sand gewechselt und die Spielgeräte überarbeitet bzw. gewartet werden.

Weiterhin ist die aus orangen KG Kanalrohren angefertigte Einfassung des Sandkastens an der Oberfläche durch UV-Strahlung stark ausgebleicht. Diese KG Rohre sind nicht UV-Beständig und werden normalerweise unterirdisch im Boden verbaut. Wenn die Rohre brechen, entstehen an den Bruchstellen gefährliche Spitzen.

Hier sollten geeignete Rohre eingebaut werden wie zum Beispiel „Polo-ECO plus Premium“ für die eine UV-Beständigkeit von mindestens 30 Jahren angegeben wird.

02/007 Mähabstände verkürzen – Spielplatz ist eine Zeckenschleuder

Auf dem Spielplatz müssen im Sommer die Mähabstände drastisch verringert werden. Bei einer Rasenhöhe von über 30 cm ist der Spielplatz für Kinder besonders für kleinere nicht mehr nutzbar.



02/008 Gräben mähen, abschälen, Ränder befestigen

Der Graben hinter den Grundstücken am Gärtnerweg 1-9 sollte an den Einfriedungsfundamenten bei einigen Grundstücken befestigt werden. Hier sollten die Basaltsteine, die auf dem Festplatz gegenüber dem Sportplatz liegen, verwendet werden.

Der Waldgraben müsste bis zum nächsten Frühjahr ausgemäht werden.

An dem Zulauf vom Waldgraben in den Rissgraben muss im Bereich des Waldgraben vor dem Straßenunterführungsrohr ein gemauerte Grabenrinne hergestellt werden, da hier bei starken Niederschlägen das Wasser regelmäßig nicht aufgenommen werden kann und direkt in das Ortszentrum fließt.

02/009 Rissgraben abschälen

Der Rissgraben ist zugewachsen und muss abgeschält werden.

02/010 Dringende Erneuerung des Parkplatzes bei dem Fußballplatz

Der Festplatz gegenüber dem Sportplatz wurde nach den Baumaßnahmen im letzten Jahr immer noch nicht in einen ordnungsgemäßen Zustand zurückversetzt.

Besonders die Verlängerung der Einfahrt befindet in einem sehr schlechten Zustand.

02/011 E-Zapfsäule für Heegheim

Nach eingehender Beratung wurde befunden, dass der Nutzungsfaktor für eine öffentliche E-Zapfsäule in Heegheim momentan zu gering ist. Der Ortsbeirat wird die weitere Entwicklung hierzu beobachten.

02/012 Änderung des Parkverbotsschild am Bürgerhaus. Eindeutige Beschriftung. „Nur für Besucher des Bürgerhauses“.

Auf dem Parkplatz im Hof des Dorfgemeinschaftshaus werden regelmäßig fremde Fahrzeuge geparkt, da hier ein Parkplatz-Schild angebracht ist.

An diesem Parkplatzschild müsste noch ein Zusatzschild befestigt werden, dass dieser Parkplatz lediglich von den Besuchern des DGH genutzt werden darf.

02/13 Renovierung des Bürgerhauses: streichen; Böden; Türen; etc.

Im Dorfgemeinschaftshaus wären seit längerer Zeit wieder einmal Renovierungsarbeiten fällig.

Des Weiteren ist es für Menschen die auf einen Rollator oder Rollstuhl angewiesen sind nicht möglich alleine das DGH zu betreten, da sich die Eingangstür nur äußerst Schwer nach außen öffnen lässt.

Hier wird z.B. mit einer el. Betätigung um Abhilfe gebeten.

02/14 Erneuerung der Leuchtmittel oder Elektrik in den Straßenlampen.
Lampe obere Brunnenstraße fällt immer wieder aus

Die Straßenlampe in der Brunnenstraße bei der Hausnummer 12 ist in den letzten 1,5 Jahren schon 3-mal ausgefallen.

02/15 Mitteilungen und Anfragen

- 1.) Vorfahrtsregelung an der Bushaltestelle
Durch die verengte Fahrbahn durch den Neubau der Bushaltestelle ist die Vorfahrtsregelung rechts vor links an der Ecke Brunnenstraße - Schulstraße nicht mehr möglich.
Hier wäre ein Ortstermin mit dem Ortsbeirat Heegheim abzustimmen.

- 2.) Zustand Friedhof

Unterhalb der kleinen Halle auf dem Friedhof hat sich infolge der Niederschläge ein Graben quer über den dort befindlichen Fußweg gebildet. Hier muss unbedingt Abhilfe geschaffen werden.



Weiterhin sind die Wege teilweise stark mit Unkraut bewachsen und seitlich vom Gras eingewachsen. Da diese Problematik Jahr für Jahr immer wieder in gleicher Form ansteht, beantragt der Ortsbeirat Heegheim um hier Abhilfe zu schaffen, dass die Wege auf dem Friedhof gepflastert werden.



Am unteren Eingang zum Friedhof ist auf die Friedhofsmauer rechts und links renovierungsbedürftig.
Im oberen Bereich der rechten Friedhofsmauer wurde ein Busch entfernt.
Da hier kein Geländer angebracht ist besteht an dieser Stelle nun eine Absturzgefahr.





3.) Geschwindigkeitsbegrenzung Kreisstraße 237

Zur Unfallvermeidung sollte an der Kreisstraße 237 im Bereich der Zufahrt zum Sportplatz, der Zufahrt zum gegenüberliegenden Parkplatz (Festplatz) und der Zufahrt zur neuen Brücke (Radweg und Hof Raab) die zulässige Höchstgeschwindigkeit auf 60 km/h begrenzt werden.

- 4.) Seitens einiger Ortsbürger wird an der Feldwegekreuzung Richtung Glauberg an der ein Baum und eine Bank steht, ein Hundekotabfallbehälter gewünscht. Diese Kreuzung liegt oberhalb des Flurstücks „In der Landwehr“ im westlichen Bereich.

Ende der Sitzung: 22:25 Uhr

Altenstadt, den 14. September 2021

gez.

gez.

Dietmar Vetter
(Schriftführer)

Beate Weber
(Ortsvorsteherin)